



Gabriel Boric, primer presidente chileno en funciones en el Polo Sur: “Desde acá también estamos construyendo Chile”

En un hecho histórico, el Presidente Gabriel Boric se convirtió en el primer mandatario en funciones de Chile y América Latina en visitar el Polo Sur geográfico. Desde este extremo del planeta, Boric destacó la importancia de la presencia chilena en la Antártica y el rol del país en la comunidad internacional como uno de los signatarios del Tratado Antártico. “Chile es uno de los siete países reclamantes de soberanía de la Antártica, uno de los doce signatarios del Tratado Antártico, y un país fundamental como puerta de entrada a la Antártica para el resto del mundo”, señaló el Presidente, quien estuvo acompañado por la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, la ministra de Defensa, Maya Fernández,

y la ministra subrogante de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente.

CIENCIA, PAZ Y SOBERANÍA EN EL CONTINENTE BLANCO

Desde la base Amundsen-Scott, Boric subrayó la importancia de la investigación científica que se realiza en la región, incluyendo el trabajo del Instituto Antártico Chileno (INACH) en estudios sobre la presencia de carbono negro y sus efectos en el cambio climático. “El trabajo que hacemos acá, como chilenos, pero también como humanidad, es tremendamente relevante. Estamos investigando desde el origen del mundo hasta las actuales consecuencias de la crisis climática”, explicó

El mandatario destacó la relevancia de la presencia chilena en la Antártica, enfatizando su papel como territorio de ciencia y paz, y subrayó la importancia de las investigaciones sobre la crisis climática lideradas por científicos del país.

el mandatario, quien resaltó la importancia de la Antártica como un territorio dedicado exclusivamente a la ciencia y la paz.

UN HITO EN LA DIPLOMACIA Y EL COMPROMISO AMBIENTAL

Además de su carácter simbólico, la visita presidencial reafirma el compromiso de

Chile con la protección y conservación del ecosistema antártico, así como su rol en la lucha global contra el cambio climático. Boric destacó la relevancia de fortalecer la cooperación internacional en la región y de anticipar los impactos del calentamiento global a través de investigaciones científicas de vanguardia. “Desde este punto del planeta, donde todas las

direcciones son el norte, reafirmamos nuestro compromiso con la ciencia, la paz y la defensa de este territorio único para las futuras generaciones”, concluyó el mandatario, expresando orgullo por representar a Chile en un lugar donde “el mundo se ve de una nueva forma”.

Con esta visita, el Presidente Gabriel Boric no solo marca un precedente histórico, sino que refuerza el liderazgo chileno en temas ambientales y científicos en el continente blanco, consolidando su papel como un actor clave en la preservación de la Antártica.

